

# Midnight Party

## Aurore RICHARD

Chef de projets  
SCOTT TIES



# Midnight Party

## Aurore RICHARD

Chef de projets  
SCOTT TIES



## PARTICIPANT

## PARTICIPANT

### INFORMATION GENERALES / GENERAL INFORMATION

#### HORAIRES D'OUVERTURE / OPENING HOURS

Jeudi 9 Juin 2016 - 10h - 18h / Thursday 9 June 2016 - 10am to 6pm

Vendredi 10 Juin 2016 - 10h - 18h / Friday 10 June 2016 - 10am to 6pm

#### COMMENT S'Y RENDRE / HOW TO GET TO THE SHOW?

Carrousel du Louvre

99 rue de Rivoli - 75001 Paris



Lignes / Lines : 21, 27, 39, 48, 67, 68, 69, 72, 81, 95  
Arrêts / Stops : Palais Royal – Musée du Louvre ou/or  
Palais Royal – Comédie Française ou/or Musée du Louvre



Lignes / Lines : 1, 7    
Arrêts / Stops : Palais Royal – Musée du Louvre  
Sortie / Exit : Carrousel du Louvre



Le « Parc Carrousel Louvre » est accessible par l'avenue  
du Général Lecomte, 75001 Paris.  
The « Parc Carrousel Louvre » is accessible by avenue du  
Général Lecomte,  
75001 Paris



### REGLEMENT BADGE

- Les badges exposants et/ou visiteurs, conférenciers, presse ne peuvent être transférés ou reproduits. Tous les exposants et participants sont soumis à un contrôle d'identité avec photo avant d'entrer dans le salon. Si vous êtes dans l'incapacité de fournir une photo d'identité qui correspond au badge que vous portez, la direction du Salon se réserve le droit de confisquer le badge et vous refuser l'entrée à l'exposition.
- Ce badge est strictement personnel et autorise une entrée sur les deux jours du salon.
- Ce badge est nominatif et valable pour une seule personne uniquement.
- MakeUp in Paris n'est pas ouvert au grand public.
- Aucune personne de moins de 12 ans n'est admise.
- Les billets achetés ne peuvent être remplacés, échangés ou remboursés.
- Aucune photographie est autorisée. La photographie ou l'enregistrement vidéo sur le salon MakeUp in Paris est interdite.
- Aucun langage injurieux ou diffamatoire, harcèlement ou autre comportement non professionnel ou déplacé ne sera toléré.

Les organisateurs de MakeUp in Paris ne sont pas responsables des blessures, des dégâts matériels ou pertes de toute nature, ou tout autre incident, directement ou indirectement liée au salon. Les participants assument avant, pendant et après l'événement, tous les risques professionnels et personnels. Les participants et leurs effets peuvent être fouillés à tout moment pendant le salon. Les participants consentent à de telles recherches et renoncent à toutes réclamations qui pourraient en découler. Si un participant refuse de telles recherches, il peut se voir refuser l'entrée ou être renvoyé de l'événement sans remboursement ni autre indemnité. Les participants accordent la permission à la direction du Salon d'utiliser leur image, création, écrit, actions, déclarations audio, en direct ou enregistrées, vidéo ou affichage photographique, la publication ou la reproduction, sur tous supports ou contexte sans autre autorisation ni compensation. \*Règlement général disponible sur [www.makeup-in.com](http://www.makeup-in.com)

- Exhibitor and/or attendee badges may not be transferred, not reproduced. All exhibitors and attendees are subject to photo ID verification prior to entering the show floor. If you are unable to provide photo ID that matches the badge you are wearing, show management reserves the right to confiscate the badge and deny you entry to the show.
- This badge is strictly personal and allows entry for 2 days.
- Badge is named and valid for only one person.
- MakeUp in Paris is not open to the general consuming public.
- NO one under age 12 is admitted.
- The purchases tickets cannot be replaced, exchanged or refunded.
- NO photography - STRICTLY ENFORCED! Photography or video recording at the show is prohibited.
- NO loud, abusive, or defamatory language, harassment or other unprofessional or inappropriate behavior.

Show management is NOT responsible for injuries, property damage or loss of any kind, or for any other incidents, directly or indirectly connected with attending the show. Attendees assume all business and personal risks before, during and after the show. Attendees and their belongings may be searched at any time during the show. Attendees consent to such searches and waive any related claims that may arise. If an attendee refuses such searches, attendee may be denied entry or be removed from show premises without refund or other compensation. Attendees grant show management permission to utilize their image, likeness, actions and statements in any live or recorded audio, video, or photographic display or other transmission, exhibition, publication or reproduction made of, or at, MakeUp in Paris show in any medium or context without further authorization or compensation. \*Complete general rules on [www.makeup-in.com](http://www.makeup-in.com)